

Bezirkssausschuss des 15. Stadtbezirkes  
Trudering-Riem



Landeshauptstadt  
München

Landeshauptstadt München, Direktorium  
D-HA II / BA Geschäftsstelle Ost

Referat für Bildung und Sport  
RBS-A-3

Vorsitzender

[Redacted]

Privat:

Telefon: [Redacted]

Telefax: [Redacted]

E-Mail: [Redacted]

Geschäftsstelle Ost:

Friedenstraße 40

81660 München

Telefon: [Redacted]

Telefax: [Redacted]

E-Mail: [Redacted]

München, 12.01.2023

Ihr Schreiben vom  
16.12.2022

Ihr Zeichen

Unser Zeichen  
N 9.1.2 – 01/23

**Umzug der Städtischen Elly-Heuss-Realschule an den Schulstandort  
Bildungscampus Riem  
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 08489  
Stellungnahme vorab durch den Vorsitzenden nach § 20 Abs. 1 Satz 2 der BA-Satzung**

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich gebe gemäß § 20 Abs. 1 Satz 2 der BA-Satzung folgende Stellungnahme vorab ab:

Der BA15 Trudering-Riem stimmt dem Vorhaben, die Elly-Heuss-Realschule in den neuen Schulcampus in der Messestadt Riem zu verlagern, zu, erlaubt sich aber, ein paar Anmerkungen und Wünsche vorzutragen:

Die zeitliche Verzögerung der Eröffnung der Realschule in der Messestadt um ein weiteres Jahr bedauern wir sehr.

Zunächst ist anzumerken, dass sich der neue Schulcampus in der Messestadt Riem und nicht im alten Dorf Riem, das nördlich der Autobahn liegt, befindet. Um Missverständnisse zu vermeiden, wäre es daher angebracht, auch in der Beschlussvorlage entsprechend zu differenzieren; auch auf der Homepage der Elly-Heuss-Realschule wird irreführenderweise angegeben, es erfolge ein Umzug der Schule nach Riem und wird dort und auf ihrer neuen Homepage „Realschule München Riem“ bezeichnet.

Bedauerlich ist es, dass die Landeshauptstadt für eine städtische Realschule den Namen der Namensgeberin – Frau Elly Heuss-Knapp - so verkürzt zugelassen hat. Die Ehefrau unseres 1. Bundespräsidenten war eine Pädagogin, die sich für die Bildung und insbesondere auch für die Mütter - Müttergenesungswerk eingesetzt hat. Ihr Name sollte voll erscheinen, wenn nicht doch ein gemeinsamer Name für den Schulcampus von den Schulfamilien der Realschule und des Gymnasiums angedacht wird.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

[Redacted]  
Vorsitzender